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6月第1例会 通算８２８回 
2020年６月１日（月） 
@湘南クリスタルホテル

例会　次第 
１９：００点鐘 
国歌斉唱 
ロータリーソング斉唱（我らの
生業） 
４つのテスト 
6月のお誕生日 
松井会員・寺田会長 
会長挨拶 
委員会報告 
幹事報告 
スマイル報告・新倉基金報告・
出席率報告 
２０：００点鐘 

■スマイル　18,000円 ■新倉基金　4,000円 ■出席率67.6％　23/34

②国家斉唱・ロータリーソング

③6月お誕生日の松井会員 ④寺田会長あいさつ

⑤スマイル報告は市島会員 ⑥大澤エレクトによる次年度方針
発表

Ｆｕｊｉｓａｗａ　Ｓｈｏｎａｎ　Ｒｏｔａｒｙ　Ｃｌｕｂ

①久々のホテル例会オンラインか
らも参加

6月の第１例会、通算８２８回例会が久々にホテルの例会場で開催されました。４つのテス
トは小川会員。続いて６月お誕生日の寺田会長、松井会員へバースデーソングでお祝い、新し
い歳の抱負を語って頂きました。 
寺田会長からの挨拶は、パソコンの不具合からロータリーの歴史残念ながら次回へ。いよい

よ次週、本年度の目玉とも言える台北南山ロータリークラブとの友好クラブ締結のサインをす
る運びとなった思いと経緯を述べられました。委員会報告は小川会員より、打ち上げ例会の案
内、旅行が無いのは残念だが日頃のお礼も含めクリスタルホテルにて盛大に行いたいというこ
とでした。続いて、近況報告をオンライン例会でお会い出来なかった髙木会員、林会員、木村
会員、久保田会員から一言づつご挨拶頂きました。皆様久々の例会でお話がつきませんでし
た。 
卓話は大澤エレクトから次年度方針の発表。例会スタイルの新たな形、オンライン例会か

ら、前年度からの計画の進捗、引き継ぎについて。田島ガバナー年度へ向けての準備ともなる
大事な1年頑張っていきたいとい熱い思いを述べられました。委員会については９委員会設定、
主に新しい人を委員長にしました。新たな風を吹かせたい。副委員長はスペシャリストにお願
いしクラブ運営を潤滑にしたいとのこと。1人１委員会とすることにより、各会員委員会への帰
属意識を高めて欲しいとのことでした。 
久々の例会場での例会、大いに盛り上がりを見せる例会となりました。

《ゲスト》 
-


